

ヴァンフォーレ甲府 南部町サンクスナー開催

9月9日(土)に「南部町サンクスナー」として、Jリーグ第25節ヴァンフォーレ甲府×清水エスパルス戦が山梨中銀スタジアムで行われました。

今回は、南部町と小菅村がホームタウンとなり、南部FCの子どもたちがエスコートキッズとして選手と一緒に手をつないで入場し、記念写真を撮りました。また、町長から選手に特産品の南部茶(PET)の贈呈も行われました。

町長から特産品の贈呈



エスコートキッズ



津軽三味線 ハレルヤ

また、中学生11チーム、小学生17チームが参加して行われた「スポーツ鬼ごっこ大会」では、観客の大きな声援の中、白熱したゲームが展開され、図書館では、人形劇団ブークによる迫力の「ピ

カディアフェスタ2017」がアルカディア体育館とアルカディア文化館の2会場で行われました。この催しは、「アルカディアスポーツフェスタ」(7月開催)、「生涯学習フェスティバル」(10月開催)、「図書館フェスティバル」(2月開催)が集約された芸術とスポーツの秋にふさわしいもので、開会式では、「アルカディアフエスタキャッチコピー」優秀作品と「家庭の日」「青少年を育む日」の優秀作品の表彰が行われました。開会式終了後ステージでは、津軽三味線ハレルやさんの力強い演奏、アンリアルによる華麗な空中パフォーマンスが披露され、観客を魅了しました。



スポーツ鬼ごっこ



空中パフォーマンス エアリアル

9月17日(日)初の開催となつた「アルカディアフェスタ2017」がアルカディア文化館の2会場で行われました。この催しは、「アルカディアスポーツフェスタ」(7月開催)、「生涯学習フェスティバル」(10月開催)、「図書館フェスティバル」(2月開催)が集約された芸術とスポーツの秋にふさわしいもので、開会式では、「アルカディアフエスタキャッチコピー」優秀作品と「家庭の日」「青少年を育む日」の優秀作品の表彰が行われました。開会式終了後ステージでは、津軽三味線ハレルやさんの力強い演奏、アンリアルによる華麗な空中パフォーマンスが披露され、観客を魅了しました。

また、中学生11チーム、小学生17チームが参加して行われた「スポーツ鬼ごっこ大会」では、観客の大きな声援の中、白熱したゲームが展開され、図書館では、人形劇団ブークによる迫力の「ピ

ンクのドラゴン」に、お子さんから大人までが圧倒されていました(16ページ)。台風接近によるあいにくの天気にもかかわらず、老若男女大勢の方々が参加した楽しい一日となりました。

ただいた皆さん、ありがとうございました。バザー・ミニコンサート等ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。

福祉健康まつり



笛吹もも香さん



三沢あけみさん

10月5日(木)、アルカディア体育館で平成29年度南部町福祉健康まつりが開催され、多くの方が参加しました。

式典では、表彰状・感謝状の贈呈、福祉作文の発表、健康新体操などが行われ、会場の外では食べ物の販売、福祉バザー、愛育会写真展示コーナーなどが並び盛況でした。

また、恒例となっている歌謡ショーでは三沢あけみさん、笛吹もも香さんが会場の皆さんを楽しませてくれました。



みんなで健康体操



睦合・栄保育園児による鼓笛演奏

9月21日(木)から9月30日(土)までの全国交通安全運動が行われました。21日(木)には内船駅で黄色い羽根の配布、道の駅とみざわ前で街頭指導所を開設し、啓発物品を渡し、「ドライバー」、歩行者の皆さんに安全運転を呼びかけました。

また、この取り組みの一環としてみどり幼稚園・睦合・栄保育園児による交通安全鼓笛演奏が行われ、交通事故防止を呼びかけました。

運動期間は終わりましたが、悲惨な交通事故を無くすために、運転するひとりひとりが安全運転を心掛けるようお願い致します。



交通安全を呼びかけました



交通安全運動出発式

秋の全国交通安全運動